
1 
 

Facultad de Ciencias y Artes de la Comunicación 
Acta del Consejo de Facultad 

Aprobada 
-4 de abril de 2024- 

 
Siendo las 12:15 horas del 4 de abril del 2024, se reunieron el decano, profesor Eduardo 
Villanueva; y los docentes Jorge Acevedo (jefe del Departamento Académico de 
Comunicaciones); Giuliana Cassano y Fernando Roca (representantes de los profesores 
principales); Guillermo Vásquez (representante de los profesores asociados); Viviana Rivas 
(representante de los profesores auxiliares); el representante estudiantil Álvaro Mattos; y Luis 
Ancajima More (Secretario Académico). 
 

I. Aprobación del acta de Consejo de Facultad 
 

1. Aprobación del acta de Consejo de Facultad 
Los consejeros aprobaron por unanimidad el acta de la sesión de Consejo correspondiente al 7 
de febrero de 2024. 
 

II. Orden del día 
 

1. Memoria 2023 
Los consejeros aprobaron por unanimidad la memoria de la Facultad correspondiente al año 
2023. 
 

2. Matrícula 2024-1 
El secretario académico expuso las cifras y resultados luego del proceso de matrícula 2024-1. El 
decano mencionó que por primera vez la Facultad había dictado un curso en el marco de la 
Semana Internacional; así como dos cursos en inglés. 
 

3. Propuestas para Fondos de Gestión por Resultados 
A propuesta del decano, los consejeros aprobaron por unanimidad los siguientes proyectos para 
que sean presentados a los Fondos de Gestión por Resultados: 

- Estudio del nivel de satisfacción de egresados y empleadores 
- Somos Periodismo 

 
4. Modificación de nota 

Los consejeros aprobaron la modificación del promedio final de una alumna del curso CCO361 
Seminario de investigación 2 correspondiente al ciclo 2023-2 por un error de tipeo del profesor 
Sandro Macassi y una omisión de la solicitud de rectificación de nota a tiempo por parte de la 
estudiante. 
 

5. Informes del decano y de los consejeros 
Los consejeros aprobaron la felicitación colectiva solicitada por el decano al trabajo realizado 
por la secretaría académica durante el proceso de matrícula 2024-1. 
 
El decano informó a los consejeros acerca del nuevo Fondo Académico de la universidad dividido 
en cuatro grandes grupos de carreras y sus formas de uso; así como de dos cartas que remitió al 
rector sobre los siguientes temas: el Archivo Audiovisual y la infraestructura de la Facultad. 
 
Los consejeros consideraron necesario llevar a cabo las elecciones complementarias para 
representantes de docentes y de estudiantes ante el Consejo de Facultad los días 9 y 23-24 de 
mayo respectivamente. 
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El jefe del departamento Jorge Acevedo recordó a los docentes la reunión el 12 de abril para 
presentar a los nuevos docentes tenure track y con dedicación a tiempo completo; mientras que 
la profesora Giuliana Cassano sugirió presentar a los nuevos directores de carrera a los docentes 
de la Facultad, cuestión que la profesora Viviana Rivas pidió incluir como buena práctica de la 
Facultad. 
 
Siendo las 14:00 horas, los consejeros dieron por terminada la sesión. 


